

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 19 de septiembre de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

Infantería Aérea

Hombres y mujeres con liderazgo, profesionalismo y vocación de servicio especializados para apoyar al desarrollo de las capacidades militares y alcanzar mayor eficiencia operativa. [Ver más](#)



@DefensaEc

Salinas. Con la presencia del Grad. Luis Lara, Ministro de Defensa, autoridades militares e invitados especiales, se realiza la ceremonia de inauguración del Ejercicio Multinacional GALAPEX 2023, que permitirá control disuasivo para contrarrestar la pesca ilegal en las costas. [Ver más](#)



Militares de 12 países llegan a Ecuador para prácticas contra pesca ilegal. Primicias

Trece países y la Unión Europea (UE) participan desde este 18 de septiembre de 2023 en el "Galapex II 2023", un ejercicio militar conjunto en las Islas Galápagos para conformar una fuerza multinacional contra la pesca ilegal, no reglamentada y no declarada. En el ensayo, que se prolongará hasta el 30 de septiembre, participan embarcaciones de las armadas de Ecuador, Estados Unidos y Perú. [Ver más](#)



Ecuador cambia de alerta amarilla a naranja por el fenómeno El Niño. Ministerio de Salud

Las autoridades del Comité de Operaciones de Emergencia (COE) Nacional informaron hoy, en rueda de prensa, que Ecuador cambia de nivel la alerta, de amarilla (activación de la amenaza) a naranja (evento inminente), por el fenómeno El Niño. La decisión se tomó debido a que la presencia del suceso natural es "inminente y posiblemente coincidirá con la época lluviosa del país, en el último trimestre del año", dijo el secretario de Gestión de Riesgos, Cristian Torres. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Militares patrullan Durán con dron y vehículos Cobra II. Primicias

Con el respaldo de un dron y cinco vehículos blindados, tipo Cobra II, 600 militares ejecutan operativos de control de armas, municiones y explosivos en el cantón Durán, en emergencia por resolución municipal desde el 12 de septiembre debido a la inseguridad y violencia. Las operaciones militares iniciaron desde el viernes 15 de septiembre, por tiempo indefinido, y la tarde de este lunes 18 de septiembre del 2023 se prevén nuevos patrullajes. [Ver más](#)



5 personas fueron rescatadas frente a las costas de Esmeraldas. La Hora

Cinco personas de una embarcación a la deriva fueron rescatadas frente a la costa de Esmeraldas. Dos de los miembros de la tripulación que estaban en el barco son originarios de Pichincha y Zamora Chinchipe. La alerta fue informada al ECU911 y se movilizó al personal del Batallón No. 13 Esmeraldas de Infantería Marina (Bimes) para realizar tareas de búsqueda y rescate. La Armada Ecuatoriana puso en marcha el denominado plan de rescate y salvamento (SAR) y los encontraron alrededor de las 21:00 horas de anoche. Fueron localizados en la zona conocida como Las Boyas y llevados al puerto pesquero artesanal de Esmeraldas (Papes). [Ver más](#)



Tres detenidos y armas decomisadas en Zamora. La Hora

Durante el 17 de septiembre de 2023, autoridades informaron que, en un esfuerzo conjunto entre la Policía Nacional del Ecuador y las Fuerzas Armadas del Ecuador, se llevó a cabo un operativo de Control de Armas, Municiones y Explosivos (CAMEX) en el sector de Romerillos, perteneciente al cantón Zamora. El operativo arrojó resultados significativos con la detención de tres ciudadanos y el decomiso de armas y municiones. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 19 de septiembre de 2023

<p>Con el foco en el combate a la pesca ilegal comienza en Ecuador el Ejercicio Multinacional GALAPEX II 2023. Zona Militar</p> <p>Durante los días 17 al 27 del corriente, Ecuador será la nación anfitriona del Ejercicio Multinacional de Autoridad Marítima GALAPEX II 2023, el cual se desarrolla en las ciudades de Salinas y Santa Cruz (Galápagos) teniendo como objetivo de afianzar la interoperabilidad entre fuerzas multinacionales, incluyendo entrenamiento, doctrina de seguridad marítima, logística, comunicaciones enfocadas en el combate a las actividades conexas a la pesca ilegal. Ver más</p> <p>Notas referentes: Expreso; El Mercurio; Vistazo;</p>	
<p>Precursores químicos fueron incautados en Sucumbíos. El Universo</p> <p>En una operación combinada de la Policía Nacional y Fuerzas Armadas se logró la incautación de 13 sacos que contenían precursores químicos en Putumayo, provincia de Sucumbíos. Las sustancias químicas eran transportadas en un camión tipo furgón cerrado. Ver más</p>	
<p>En siete de 11 cárceles más violentas del país se mantiene el hacinamiento. Primicias</p> <p>De las 35 cárceles activas que tiene Ecuador, 21 tienen sobrepoblación. En esta lista aparecen siete de las 11 prisiones más violentas. Pese a los diversos intentos de los gobiernos de Guillermo Lasso y Lenín Moreno por pacificarlas, las cárceles se han convertido en los territorios más violentos en Ecuador. Entre febrero de 2021 y julio de 2023, en siete cárceles del país, ocurrieron 14 masacres que han dejado el saldo de 459 presos asesinados. Ver más</p>	
<p>Ocho cabecillas y los 'mandos medios', al 'servicio del narcotráfico' en el país. El Universo</p> <p>Por asesinato, delincuencia organizada, tráfico de drogas, tenencia de armas, extorsión, intento de escape de prisión, entre otros delitos, han sido sentenciados los cabecillas de ocho organizaciones criminales que, desde prisión o en la clandestinidad, envían las órdenes para acaparar más territorios y amedrentar a los ecuatorianos con violencia, secuestros, 'vacunas' y los 4.835 asesinatos que se han registrado este año en el país. Ver más</p>	
<p>¿Qué implica la transculturación del crimen? El Telégrafo</p> <p>¿En qué consiste? Agentes policiales explicaron a El Telégrafo que la transculturación del crimen es "influencia de diferentes culturas en la forma en que se cometen, se perciben y se tratan los delitos y crímenes en cada país, zona o territorio". Es decir, es cuando algunos extranjeros traen las conductas delictivas características de sus países y las adaptan a Ecuador. Ver más</p>	
<p>Policía: 118 detenidos en el programa de más buscados y personas de alta peligrosidad en 2023. El Telégrafo</p> <p>La Policía informó este 18 de septiembre de 2023 que en lo que va de 2023, hay 118 personas detenidas dentro del programa de los más buscados y personas de alta peligrosidad. Además, el jefe de la Unidad Nacional de Detención de Personas de Alta Peligrosidad, José Villacís, habló sobre tres casos resueltos el fin de semana. Ver más</p>	
<p>Esta es la historia de dos colombianos que participaron en el crimen de Villavicencio. Primicias</p> <p>¿Qué tienen en común tres de los seis colombianos sospechosos del crimen del ex candidato presidencial, Fernando Villavicencio? Todos provienen de comunas pobres de Cali como Potrero Grande, donde Johan David Castillo, alias 'Ito', reclutó a Andrés Manuel Mosquera y a José Neyder López Hitas para matar a Villavicencio. Ver más</p>	
<p>Detienen a miembro de banda R7 que supuestamente obligó a adolescente a realizar actos sexuales a cambio de dinero. El Universo</p> <p>Un sujeto fue detenido en Santo Domingo de los Tsáchilas al ser acusado de supuestamente obligar a una adolescente a realizar actos sexuales a cambio de beneficios económicos. La captura la realizó la Unidad Nacional de Investigación contra la Trata de Personas y Tráfico de Migrantes de la Policía. Ver más</p> <p>Notas referentes: Primicias;</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 19 de septiembre de 2023

Tungurahua: jóvenes de la ruralidad, vulnerables ante las bandas delictivas. La Hora

Entre los problemas estructurales de las zonas rurales del país está el bajo nivel de ingresos económicos que registran los hogares, condición que los presenta vulnerables ante las organizaciones delictivas. Hasta junio de 2023, datos arrojados desde el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (INEC), 27 de cada 100 ecuatorianos viven con menos de 3 dólares diarios, es decir que 4.9 millones de personas están sumidas en la pobreza. [Ver más](#)



Agentes decomisan dosis de fentanilo en bodega de la Bahía, en Guayaquil. El Universo
Agentes de la Unidad Nacional de Investigación de Sustancias Químicas de la Dirección Nacional Antinarcoóticos decomisaron varias unidades de fármacos que se presumen ingresaron al país de manera ilegal. Uniformados se movilizaron en la zona para controlar y retirar del mercado las sustancias que en caso de mal uso podrían afectar la salud pública. [Ver más](#)



Nueva Prosperina, entre los cinco lugares más violentos del mundo. Primicias

Si Nueva Prosperina, al noroeste de Guayaquil, fuera una ciudad, sería la quinta más poblada de Ecuador, y su nombre aparecería en el ranking mundial. Ahora mismo, solo ese distrito ya se ubica entre los cinco lugares más violentos del mundo si se compara con las ciudades con mayor tasa de homicidios. [Ver más](#)



El desborde de la violencia 'mata' la capacidad de investigar delitos. Expreso

La lupa recaerá en el caso más urgente. En Ecuador, la Fiscalía General del Estado, a través del sistema investigativo de la Policía Nacional, es la entidad encargada de realizar y dirigir la investigación preprocesal y procesal penal "para procurar el acceso a la justicia" a las víctimas de un delito. Sin embargo, esta última premisa es mermada por la ola de violencia que no solo cobra vidas, sino que también ha elevado el número de delitos a investigar, dejando, en más de una ocasión, los casos "no tan urgentes" relegados. [Ver más](#)



Policía encontró una volqueta con 500 kilos de cocaína en Quito. Primicias

En un operativo contra el narcotráfico, la Policía detuvo a tres personas en la parroquia Calacalí, en el norte de Quito. La Unidad Antidrogas de la Policía efectuó un operativo contra el narcotráfico en la parroquia Calacalí, al norte de Quito, en Pichincha. Las autoridades aprehendieron a tres personas e incautaron una volqueta con 500 kilos de cocaína, que era custodiada por otros vehículos, detalló el comandante de Policía, Fausto Salinas. [Ver más](#)



Fenómeno El Niño: estado de alerta cambia de amarillo a naranja, en Ecuador. El Telégrafo

El Comité de Operaciones de Emergencia (COE) cambió el estado de alerta por el fenómeno El Niño, en Ecuador. Esta resolución se adoptó durante una reunión, en las instalaciones del ECU-911, en Quito; fue presidida por el vicepresidente Alfredo Borrero. [Ver más](#)



Notas referentes: [Expreso](#); [El Universo](#); [La Hora](#); [Primicias](#);

SGR declara alerta amarilla en área susceptible a deslizamiento en Chunchi. El Universo
La Secretaría de Gestión de Riesgos declaró el nivel de alerta amarilla en un área de 750 hectáreas del cantón Chunchi, en la provincia de Chimborazo, ante la probabilidad de afectación inminente a la población, infraestructuras y medios de vida, como consecuencia de eventos peligrosos asociados a deslizamientos. [Ver más](#)



Notas referentes: [Primicias](#);

Al menos 13 incendios forestales y quemas agrícolas se han registrado en Quito en un día. El Telégrafo

Uno de los incendios forestales se registró en el sector San Francisco de Miravalle Alto, en el cerro Auqui (Cumbayá). El evento se registró cerca de las 15:40 y se han desplazado 65 efectivos y 20 vehículos contra incendios y logísticos. Sin embargo, por la presencia de fuertes vientos se dificultan las labores de sofocación de las llamas. A esto se suma que la pendiente es de 80 grados. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 19 de septiembre de 2023

Segunda vuelta: Este es el contingente de seguridad de los candidatos Luisa González y Daniel Noboa. El Telégrafo

A menos de un mes de la segunda vuelta, los candidatos Luisa González y Daniel Noboa mantienen activos sus contingentes de seguridad. El objetivo es garantizar su bienestar durante y después de las votaciones-segunda vuelta que se desarrollarán el domingo, 15 de octubre de 2023. En ese marco, Juan Zapata, ministro del Interior, dio detalles sobre el contingente policial que tiene cada candidato. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#SantoDomingo. A través del @cee_ec, mediante información de inteligencia militar, se localizó una perforación al Sistema Hidrocarburífero Nacional, donde se retuvo a un camión que intentaba transportar: 2500 gls. de combustible y accesorios para perforar los poliductos. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas. Durante un control de armas, municiones y explosivos en el sector Vuelta Larga, un sujeto fue aprehendido al tener en su poder: 1 revólver; 6 municiones calibre 38 mm. @FFAAECUADOR intensifican las operaciones militares en todo el territorio nacional. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Sucumbíos. Realizando patrullajes fluviales en el río #Putumayo, en el sector El Remanso, localizaron una embarcación con 600 galones de combustible, evidencias encontradas fueron entregadas a las autoridades competentes. [Ver más](#)



@FuerzaAereaEc

La Fuerza Aérea Ecuatoriana contribuye a la conservación del Parque Nacional Galápagos y colabora en la limpieza de las playas en la isla Baltra. [Ver más](#)



@armada_ecuador

#Guayaquil| La #ArmadaEcuatoriana realizó la ceremonia de entrega de armas a los Conscriptos Navales pertenecientes a la "Leva 2004" primera llamada. Con solemnidad se otorgó las armas a los 19 conscriptos. Honramos su dedicación desempeño y vocación de servicio. [Ver más](#)



@inocarec

El CPNV-EMT #CarlosZapataCortez, lideró la reunión extraordinaria del Comité Nacional #Erfen, donde se evaluaron las condiciones océano-atmosféricas y el cumplimiento del protocolo ante el desarrollo del evento climático #ElNiño en nuestro país. [Ver más](#)



COYUNTURA

Presidente Lasso asistirá a la Asamblea anual de las Naciones Unidas en medio de la crisis migratoria. La Hora

El presidente de la República, Guillermo Lasso, viajó esta semana a Estados Unidos y mantendrá actividades en las ciudades de Nueva York y Washington, en el marco de la Asamblea anual de las Naciones Unidas. La Presidencia informó que el mandatario tendrá una agenda de trabajo con representantes de varias naciones europeas entre las que destacan Croacia, Hungría, Grecia y Luxemburgo, así como con el expresidente de Estados Unidos, Bill Clinton. [Ver más](#)

Notas referentes: [Expreso](#);



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 19 de septiembre de 2023

Luisa González denuncia un supuesto atentado fallido en su contra. Primicias

Junto a Andrés Arauz, su compañero de fórmula y decenas de políticos y simpatizantes de la RC, González presentó formalmente una denuncia. La política solicitó a la Fiscalía que investigue el supuesto intento de atentar contra su vida. Según relató de la organización política, el pasado 30 de agosto de 2023, se descubrió un plan para atacar a la candidata presidencial. Pero, las autoridades actuaron a tiempo y evitaron que el delito se concrete. [Ver más](#)



Consejo de la Judicatura tratará este martes propuesta de protocolo para sesiones confidenciales y reservadas. El Universo

El presidente del Consejo de la Judicatura, Wilman Terán, convocó a una sesión extraordinaria este martes, 19 de septiembre de 2023, para _entre otros temas_, analizar y resolver un "protocolo sobre el procedimiento para las sesiones declaradas como confidenciales o reservadas por parte del Pleno del Consejo". [Ver más](#)



Vocal de la Judicatura Xavier Muñoz rinde versión en causa abierta por obstrucción de la justicia y asegura que la Fiscalía persigue a persona en lugar de delitos. El Universo

Pese a que aún la Fiscalía General del Estado está a la espera de que el juez de la Corte Nacional de Justicia (CNJ), Luis Rivera, le señale la fecha en la que se dará la audiencia para formular cargos por el delito de obstrucción de la justicia contra ocho miembros del Consejo de la Judicatura (CJ), la institución sigue con el análisis del caso y llamó a rendir versión, la tarde de este lunes 18 de septiembre, al vocal de la Judicatura, Xavier Muñoz, uno de los señalados dentro de la causa. [Ver más](#)



Iván Saquicela insiste en que el Presidente de la Judicatura no tiene apoyo de la Corte. El Telégrafo

El presidente de la Corte Nacional Iván Saquicela cuestionó nuevamente el trabajo del Consejo de la Judicatura. Este lunes, 18 de septiembre del 2023, insistió en que Wilman Terán, presidente de la Judicatura, debería pensar en renunciar. Saquicela se refirió a la Judicatura en una entrevista en Teleamazonas. Dijo que Terán fue parte de la terna de la Corte porque gozaba de la confianza del Pleno. Sin embargo, eso cambió y cuestionó la legitimidad de Terán. [Ver más](#)



Con el 72 % de papeletas presidenciales impresas avanza la organización de las elecciones para la segunda vuelta. El Universo

El Consejo Nacional Electoral (CNE) informó este 18 de septiembre que hay un avance del 72 % en la impresión de las papeletas de los binomios presidenciales que se usarán en el país para la segunda vuelta de las elecciones anticipadas, prevista para el 15 de octubre. [Ver más](#)



Estos son los cuatro ejes temáticos del debate presidencial de la segunda vuelta. El Universo

Economía, seguridad, social y político son los cuatro ejes temáticos sobre los que se desarrollará el debate presidencial de la segunda vuelta, que tendrá lugar el 1 de octubre. Los dos candidatos a la Presidencia de la República están obligados a participar en este espacio, pues su inasistencia podría generarles sanciones. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Telégrafo](#); [La Hora](#);

Decreto 754: La Constitucional dirime acción en contra de las consultas ambientales. Expreso

Este 18 de septiembre en la Corte Constitucional se instaló la audiencia pública de la acción de inconstitucionalidad planteada, en junio de 2023, por la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) en contra del Decreto Ejecutivo 754. [Ver más](#)



Economía en 2024: estancada, sin el ITT y con un sector minero en retroceso. Primicias

Estancamiento, ese es el escenario para la economía ecuatoriana en 2024, según las últimas proyecciones publicadas por el Banco Central del Ecuador (BCE). El BCE proyecta un crecimiento para la economía de Ecuador para el siguiente año, de 0,8%. No son cifras que sorprendan, pues la economía se viene desacelerando, dice José Hidalgo, director de la Corporación para el Desarrollo Económico (Cordes). [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 19 de septiembre de 2023

Consejo de Participación Ciudadana acata decisión judicial y suspende concurso de designación de contralor general. La Nación

La decisión fue hecha pública, mediante un comunicado, tres días después de que el juez de la Unidad Judicial Multicompetente del cantón Bucay (Guayas) Jorge Medina admitió a trámite un recurso de acción de protección interpuesto por Jeniffer Díaz en contra del concurso público que lleva a cabo una comisión ciudadana de selección del titular de la Contraloría General y aceptó la medida cautelar para suspender el avance del proceso hasta resolver la acción constitucional. [Ver más](#)



OPINIÓN

Kafka y los procedimientos del mal. Leonardo Valencia. El Universo

Acostumbrados a denominar kafkiano a un trágico entrapamiento judicial, suelen pasar desapercibidas las fuentes que inspiraron a Kafka su antiburocratismo, ese rechazo al laberinto exacerbado de los procedimientos destinados a cubrir y entorpecer, con ruido y alharaca, lo que podría resolverse de buena fe. [Ver más](#)



Lasso hereda cifras alarmantes; Luisa y Noboa quieren usar las reservas. Thalía Flores. Primicias

Si la economía ecuatoriana fuese un paciente tendría que estar en cuidados intensivos, bajo pronóstico reservado, y nadie se atrevería a contradecir porque no podrían dar un diagnóstico distinto. Se trata de un enfermo crónico del que pronto se hará cargo quien triunfe el 15 de octubre próximo, por lo que resulta imperativo que los finalistas hablen de la realidad que van a encarar. [Ver más](#)



¡Ya basta de esa mentira llamada 'servicios relevantes'! Alejandro Ribadeneira Tobar. Primicias

Una vez más, los dirigentes de fútbol han movido sus hilos y tenemos nuevos jugadores que se han nacionalizado mediante el atajo de los ambiguos 'servicios relevantes'. Casi ningún presidente ha resistido la tentación de regalar la nacionalidad ecuatoriana a los futbolistas famosos. Porque eso se hace justamente, se obsequia la nacionalidad a gente que no realiza el trámite normal. [Ver más](#)



La Asamblea desacata sentencia. Diana Acosta. Expreso

Cuando se decretó la muerte cruzada se mandó a su casa a los asambleístas y se terminaron de manera anticipada los contratos del personal legislativo ocasional, entre los cuales había grupos vulnerables, como las mujeres embarazadas y en estado de lactancia, quienes públicamente denunciaron la vulneración de sus derechos. [Ver más](#)



Ciudadanos sin derechos. Rafael Oyarte. Expreso

En el siglo XX llamábamos a nuestro país "isla de paz", pues solíamos compararnos con nuestros vecinos Colombia y Perú, asolados por la violencia guerrillera que, además, se mezclaba con la delincuencia. En Ecuador, una aparición subversiva en el país era complicada desde que nuestras fuerzas de seguridad mantenían un notorio dominio territorial, con cuarteles en todos los rincones de la nación, teniendo un interesante poderío, lo que se solía identificar con los pendientes territoriales con el Perú. No solo el descalabro de 1941 creó una conciencia ciudadana de que nuestras Fuerzas Armadas no podían ser descuidadas, no queriendo que se repitan las atrocidades ocurridas durante la ocupación de la provincia de El Oro y la pérdida territorial en el Oriente, con ecuatorianos despojados y desplazados. [Ver más](#)



Fentanilo. Paúl Palacios. Expreso

En este día 300 jóvenes morirán por el uso de fentanilo en los Estados Unidos, y otros miles iniciarán su camino hacia la muerte o la destrucción permanente de funciones básicas. El fentanilo es un opiáceo utilizado farmacéuticamente para tratar dolores intensos, en especial luego de intervenciones quirúrgicas o por los estragos de dolor que producen los estados muy avanzados de cáncer. Es también producido de manera clandestina y utilizado por jóvenes, en muchos casos niños y cada vez más adultos, produciéndoles una sensación de sedación, con efectos mucho más potentes que la morfina o la heroína. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 19 de septiembre de 2023

<p>No queremos jueces a la carta. Rosa Torres. Expreso Si vocales del Consejo de la Judicatura responden con actuaciones entre gallos y medianoche, a intereses políticos y no a las necesidades de los ecuatorianos, con qué calidad moral pueden pedirle a los jueces de la Corte Nacional de Justicia, a la fiscal general y a los jueces y fiscales de menor jerarquía que actúen con apego a la Constitución y a las leyes de la República. Ver más</p>	
<p>Día de la Democracia. Ana Changuín Vélez. La Hora El pasado 15 de septiembre se conmemoró el Día Internacional de la Democracia; una iniciativa propuesta por la Asamblea General de las Naciones Unidas que reafirma que la democracia es un valor universal basado en la voluntad de los pueblos de determinar su propio sistema político en convivencia pacífica, respeto a los derechos humanos y estándares de desarrollo. Ver más</p>	
<p>Primero tragedia y luego farsa. Alejandro Querejeta Barceló. La Hora Lo saben bien unos y otros de los contendientes. El escenario político de Ecuador se calienta un poco más. Empieza la carrera final por la Presidencia de la República. ¿Lo peor? Que la gestión para paliar el desastre que experimentamos todos ante la gestión al tratar de combatir la pobreza y el crimen organizado. Hay que hablar en voz alta del fracaso y del miedo. Ver más</p>	
<p>La Justicia. Rodrigo Santillán Peralbo. La Hora Según algunos estudios y análisis, nueve de cada diez ciudadanos desconfían de la Justicia, ya sea por malas experiencias personales o por testimonios que circulan entre los diferentes estratos poblacionales que expresan inconformidad con el accionar de jueces y todo tipo de operadores. Naturalmente que hay jueces de elevada probidad ética y dueños de profundos conocimientos teóricos y prácticos. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>GALAPEX II 2023: 700 marinos de varios países participan en maniobras contra la pesca ilegal en las islas galápagos. Mención Fuerza Naval Ecuavisa 18-sept-2023</p>	
<p>La institución refuerza sus equipos para enfrentar al crimen organizado – SECOM 18-sept-2023 En 28 meses de Gobierno, hemos invertido 429 millones de dólares en el fortalecimiento de las Fuerzas Armadas del Ecuador. Ver más</p>	
<p>Operativo militar en Durán TC 18-sept-2023</p>	
<p>Vehículos Cobra recorren Esmeraldas. Mención Fuerza de Tarea. Teleamazonas. 18-sept-2023</p>	
<p>El presidente Guillermo Lasso cumple su agenda en Nueva York – OromarTV 18-sept-2023 El presidente Guillermo Lasso mantendrá una agenda desde el 17 al 27 de septiembre en Nueva York, en el marco de la Asamblea General de las Naciones Unidas y en Washington donde se desarrollarán encuentros bilaterales con el fin de impulsar la Ley IDEA. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 19 de septiembre de 2023

ALERTA: COE Nacional cambia de alerta amarilla a naranja por la llega del fenómeno de el niño. Mención Armada del Ecuador. Oromar TV 18-sep-2023



DENUNCIA: candidata Luisa Gonzales presenta una denuncia en la Fiscalía por atentado contra su vida. Mención apoyo FF.AA Oromar TV 18-sep-2023

